


**DESCALIFICA SHEINBAUM
A NOROÑA: NO HAY
FRACTURA EN MORENA**


CSP rechaza ruptura en Morena: 'Hay unidad en el movimiento'

Por Redacción / *El Independiente*

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo dejó en claro este lunes, durante su conferencia matutina en Palacio Nacional, que el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) no enfrenta ninguna fractura interna y que las declaraciones recientes de Gerardo Fernández Noroña sobre una posible ruptura no corresponden con la realidad del movimiento.

La mandataria federal enfatizó que, aunque cada integrante de la Cuarta Transformación tiene derecho a expresar sus opiniones, lo central es mantener la unidad en torno al bienestar del pueblo de México.

El tema surgió luego de que el senador Gerardo Fernández Noroña afirmara en entrevista que consideraba natural que un movimiento político de la magnitud de la Cuarta Transformación enfrentara divisiones internas. Incluso llegó a señalar que 'la oposición fuerte va a salir de dentro de nuestro movimiento', lo que generó interrogantes en medios de comunicación sobre la posible existencia de diferencias entre las principales figuras de Morena.

Cuestionada al respecto, Sheinbaum fue tajante: 'No, no coincido para nada. Hay mucha unidad de nuestro movimiento, mucha. Entonces no coincido en nada de lo que dijo', respondió al ser consultada.

La presidenta reiteró que Morena y la Cuarta Transformación se sostienen en un proyecto colectivo que va más allá de intereses personales o ambiciones políticas individuales. Aseguró que el verdadero motor del movimiento es el bienestar del pueblo de México y no los cálculos internos de facciones.

La mandataria federal subrayó que no le inquietan las declaraciones de Fernández Noroña ni las expresiones del coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, quien también ha advertido sobre la necesidad de cuidar la cohesión del partido rumbo a las elecciones intermedias de 2027.

'En nuestro movimiento hay libertad, cada quien tiene una opinión. En mi caso, no coincido con esa declaración. Hay mucha unidad, porque al final lo que nos interesa no es algo personal, sino el bienestar del pueblo de México', insistió la presidenta.

MÁS UNIDOS QUE NUNCA

La presidenta destacó que la fuerza de Morena radica precisamente en su diversi-



Foto EFE

dad interna, pero sobre todo en la capacidad de converger en un proyecto de transformación que busca continuar con los cambios estructurales iniciados en 2018.

Recordó que a lo largo de los últimos años se han enfrentado intentos de la oposición por dividir al movimiento, sin lograrlo.

'Siempre se ha dicho que nos vamos a fracturar, que va a haber divisiones, y aquí seguimos, más unidos que nunca', afirmó.

Desde Palacio Nacional, Sheinbaum resaltó que las especulaciones sobre divisiones internas en Morena son una narrativa impulsada por sectores que buscan debilitar al movimiento en vísperas de los procesos electorales.

Aseguró que la militancia y los liderazgos mantienen un compromiso claro con la continuidad de la transformación y que la ciudadanía ha sido testigo de esa unidad en las urnas.

La mandataria concluyó reiterando que Morena y la Cuarta Transformación se fortalecen con el debate interno, pero que eso no implica una ruptura ni mucho menos una crisis de unidad.

'Aquí lo que importa no es la opinión personal, sino seguir trabajando por el bienestar del pueblo.

Ese es el compromiso que tenemos y en eso estamos todos unidos', sostuvo.

Con estas declaraciones, la presidenta Claudia Sheinbaum busca enviar un mensaje de estabilidad política y cohesión dentro del movimiento que encabeza.

En un contexto donde las elecciones de 2027 comienzan a perfilarse como un nuevo desafío para la 4T, la presidenta reafirmó que Morena no está en riesgo de fractura, sino que se encuentra preparado para enfrentar unido los próximos retos electorales y de gobierno.

